

EN 2023 y 2024 GNP ATENDIÓ MÁS DE 1,600 CASOS DE CÁNCER DE PRÓSTATA, PRINCIPALMENTE EN HOMBRES MAYORES DE 50 AÑOS. LA PRUEBA DE ANTÍGENO PROSTÁTICO ES CLAVE PARA LA DETECCIÓN TEMPRANA

- En México de los hombres de 60 años y más que fallecieron por tumores malignos, la principal causa fue el cáncer de próstata, según INEGI.
- En los últimos 2 años, GNP ha pagado cerca de 600 millones de pesos por atención a casos de cáncer de próstata en su cartera de Gastos Médicos Mayores, los cuales, en promedio representan un costo de poco más de 360 mil pesos por caso.
- El caso más caro pagado por GNP Seguros para atención de cáncer de próstata, ha sido por un monto de más de 10 mdp, que ha requerido tratamiento durante seis años.

Ciudad de México, a 10 de junio de 2025. De acuerdo con la Secretaría de Salud (SS) el cáncer de próstata es un tumor maligno que se origina cuando las células de la próstata comienzan a crecer fuera de su control y afecta principalmente a hombres mayores de 45 años.

A nivel mundial, la Organización Mundial de la Salud (OMS) indica que el cáncer de próstata es el segundo tipo más frecuente en hombres. En lo que respecta a nuestro país, las cifras más recientes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) 2023, refieren que, el cáncer de próstata es la enfermedad que causa más fallecimientos en hombres de 60 años y más.

En este contexto, GNP reveló que, en los últimos dos años, ha atendido más de 1,600 casos de cáncer de próstata en su cartera de Seguros de Gastos Médicos Mayores (tanto individual como colectivo). GNP identificó un incremento anual de más del 17% en los últimos dos años en el número de casos en su cartera de GMM.

La aseguradora también reveló que, por la por atención a casos de cáncer de próstata en su cartera de Gastos Médicos Mayores en los últimos 2 años (2023 y 2024) ha pagado cerca de 600 millones de pesos, los cuales, en promedio representan un costo de poco más de 360 mil pesos por caso.

GNP también informó que, del total de casos en su cartera, la edad promedio de los hombres que presentan este padecimiento es de 54 años para quienes cuentan con una póliza individual.

Adicionalmente, **GNP** indicó que el caso más costoso de cáncer de próstata activo en su cartera ha requerido un tratamiento de seis años, con un monto pagado superior a los **10.6 millones de pesos**.

De acuerdo con la Secretaría de Salud (SS) la mayoría de los casos de cáncer de próstata se presentan después de los 50 años, principalmente debido a que, cuando inicia no causa



síntomas y es de lento desarrollo. Indicando que en etapas más avanzadas puede generar síntomas como:

- Dificultad y dolor al orinar
- Flujo de orina débil o interrumpido
- Sangre en la orina o semen
- Dolor persistente en la espalda, caderas y pelvis
- Dolor al eyacular

Respecto a este padecimiento, la Dra. Carmina Villavicencio, Subdirectora de Operaciones de Médica Móvil (empresa subsidiaria de GNP Seguros), enfatiza la importancia de la detección oportuna del cáncer de próstata. Debido a que en sus etapas iniciales es una enfermedad "silenciosa", se recomienda *a los hombres mayores de 45 años realizarse anualmente un estudio de Antígeno Prostático Específico (APE) y una exploración física*.

Si existen **antecedentes familiares** de cáncer de próstata, la Dra. Villavicencio aconseja iniciar estos estudios a partir de los **40 años**, dada la influencia del factor hereditario en el desarrollo de la enfermedad.

En el marco del *Día mundial del cáncer de próstata*, **GNP Seguros reitera la importancia** de tomar medidas de prevención como realizar los estudios pertinentes y tener revisiones regulares con el médico, ya que la detección temprana es clave y puede hacer la diferencia ante un padecimiento como este, así como destacar que contar con un Seguro de Gastos Médicos Mayores nos permite tener un aliado cuando se presenta alguna enfermedad o emergencia, para recibir el tratamiento adecuado, sin afectar el patrimonio familiar. Para conocer a detalle los diferentes Seguro de Gastos Médicos Mayores GNP puedes ingresar a gnp.com.mx

De manera adicional, GNP Seguros le recuerda a sus **Asegurados de Gastos Médicos**, **Vida, Autos y Hogar que cuentan con el servicio de orientación médica telefónica o por videollamada sin costo adicional, disponible las 24 horas los 365 días del año a través de Médica Móvil,** que ofrece atención pre y post hospitalaria, con servicios orientados a la prevención y el cuidado de la salud de los más de 10 millones de Asegurados de GNP.

Y para quienes ya cuentan con un Seguro GNP la aseguradora los invita a descargar la App Soy Cliente GNP en la siguiente liga https://onelink.to/soycliente para gestionar sus pólizas, así como para encontrar beneficios exclusivos a los que podrían acceder por su seguro. #GNPporlaSalud #GNPporlaProtecciónFinanciera

Acerca de GNP: GNP Seguros es la empresa aseguradora multirramo con más de 120 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Acerca de Médica Móvil: Médica Móvil es una empresa subsidiaria de GNP Seguros que brinda atención pre y post hospitalaria con servicios orientados a la prevención y cuidado de la salud. Cuenta con más de 300 colaboradores en CDMX, Guadalajara y Monterrey, así como una red de proveedores en 188 ciudades en el interior de la república mexicana. Para más información sobre los servicios ingrese a: https://www.gnp.com.mx/acerca-de-medica-movil

Atención a Medios: Tatiana Tovar tatiana.tovar@gnp.com.mx // Christoph Leuzinger cleuzinger@zimat.com.mx 777 130 41 15